

どなどな どなどな

1年・学年通信

2022 / 5 / 23

No. 3

～ **ど**んなときも **な**にがあっても **ど**こにいたって **な**かまだよ ～

家庭訪問ありがとうございました！！

入学式の後に保護者のみなさまにお願いしていた家庭訪問ですが、たくさん希望していただきありがとうございました。道に迷ったり、雨にも降られたりして訪問時間が遅くなったりしてご迷惑をおかけしたご家庭もあったかと思いますが、ご理解・ご協力いただき嬉しく思っております。

貴重なご意見や知らなかったお子さまの様子などたくさんを知ることができました。お聞きしたことは今後の子どもたちの中学校生活に生かしていこうと思います。

次に保護者の方とお話できるのは、5月28日の土曜参観後のクラス別の学級懇談会と1学期末の三者懇談ですが、お話ししたいことがある時は、遠慮なく学校に連絡してください。

5月2日に部活発会式がありました

先日、入部届を提出した生徒を対象に部活発会式がありました。ST後に放送で「部活動の意義と心得」「部活動の規約およびルール」について生徒指導の先生からお話があり、その後、クラブごとに所定の場所に集合し、『部員・顧問・外部指導者の紹介』、『部活方針』、『1年間の活動予定』の話がありました。

これから正式にクラブ活動が始まります。4月より新しい環境になり、知らないクラスメイトや先生がいて、慣れない授業も多くある中、いろいろと気を遣い、疲れが出た人も多かったと思います。これからクラブ活動が始まると、クラブの中での先輩もでき、また違う気疲れがあるかと思っています。それと同時に、本格的にクラブ活動が始まり、体力的にしんどいこともあると思いますので、休める時にはしっかり身体も心も休めて、少しずつクラブ活動に慣れてほしいと思います。

校外学習に向けて 取り組みが始まりました

6月7日(火)に万博記念公園に校外学習へ行きます。今回の校外学習の大きな目的は「班ごとに行動をする」「ルールを守り、人に迷惑をかけない」です。これは修学旅行で班別行動をするためのトレーニングの一つです。もし、それができないのであれば、3年生の修学旅行で班別行動をすることはできなくなるかもしれません。

班でチェックポイントを回るのは簡単なように思うかもしれませんが、意外と難しいのです。過去にも1年生と万博公園に行きましたが、いつも問題が起きました。その原因はいつも同じでした。それは何だったと思いますか？各自で考えてみてください。

みなさんに意識してほしいことは「仲のいい友達と万博に遊びに行くのではない」ということです。そのことを十分理解して、行動してほしいと思います。

今後の主な予定

5月 5月28日(土) ランチ給食なし

23日(月) タブレット配布

28日(土) 土曜参観 学級懇談会 (部活懇談) PTA総会
教育実習開始

30日(月) 振替休業日

6月

1日(水) 避難訓練

7日(火) 校外学習 in 万博記念公園(雨天決行)

17日(金) ランチ給食試食会

(量が足りない人、希望されなかった人はお弁当持参してください)

23日(木) 期末考査1日目

24日(金) 期末考査2日目

裏面へ続く

スマートフォン・SNSの使用についてのお願い

スマートフォンやSNSは非常に便利ではありますが、多くの危険が潜んでいます。今の時代中学生も多くの生徒がスマホを使用しており、それによるトラブルもSNSが絡むものが年々増加傾向にあります。1学年の生徒も中学校入学を機にスマートフォンを購入したという声も多いこともあり、未然防止のためにも「スマートフォン・SNS講習会」の授業を行いました。

4月末の家庭訪問においても、多くの保護者の皆様よりスマートフォン使用についてや、お子様への心配事をお聞きしました。

学校生活においても、「1人1台タブレット」の導入により、情報教育は日々進んでいるところではありますが、今後トラブルの温床にならないようご家庭で責任をもって、スマートフォン・SNSの使い方についてご指導よろしくお願い致します。

何かお困りごとなどありましたら学校へのご相談も受け付けますのでご連絡ください。

スマホ・SNS トラブル事例

SNS（中学生に多いのはLINE、Twitter、インスタグラム）の中で悪口や誹謗中傷をコメントしたり、なりすましにより人を傷つけるケース。

アプリを通じて、他人と親しくなり実際に会い、恐喝や性的な事に関する事件や、心身の危険にさらされるケース。

アプリやゲームにはまり、ゲーム中毒やアプリやゲーム使用により高額請求となったり、学業不振になってしまうケース。

実際に上記の事例は、中学生で起きている事象となります。

正しく使えばとても便利な道具ですが、一歩間違った使い方をしてしまえば、その人の人生をも狂わしてしまうこともあります。

最近は様々な活動でSNSを使って過去も含めて、その人を判断されてしまうこともあります。子ども達の人生を自分で傷つけるようなことにならないようにしていきたいですね。

ご家庭でご注意をお願いしたい3点

1、スマホの使用についての家庭での約束作り

使ってもいい機能、使ってもいい時間・場所、ネット・アプリ使用は親の許可を得る、社会的なマナー など・・・子ども達と話し合いながら決めると安心。

例えば・・・

自分の部屋に持ち込まない（リビングで使う）

21時以降のSNS使用は禁止する

親が見ることもある

アプリをダウンロードする時は親の許可を得る



2、フィルタリングの設定

有害サイトに接続しないように制限をかけるものです。「あんしんフィルター」で検索して頂くと各携帯会社での設定が可能となります。

3、コミュニケーションの重要性

スマホによるメッセージも簡単で便利な側面がありますが、やはり必要な事は目と目を見てコミュニケーションをとる時間が必要です。

お忙しい中と思いますが、子ども達の日々の感じた事を、ぜひ話す時間をとって下さい。

子ども達にはスマートフォンやSNSのメッセージなどは「玄関に張れるものだけ」と伝えています。

ぜひこれを機会にご家庭で話題にして頂ければありがたいと思います。よろしくお願ひ致します。